

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang dapat dikategorikan dalam tindakan plagiasi seperti dimaksud dalam buku pedoman penulisan skripsi Program Studi Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 11 Februari 2019

Penulis,



Cahya Maestri S.R

الجامعة الإسلامية  
الابستدالاندو

## PENGESAHAN

**Analisis Strategi Pengembangan Usaha dengan**

**Pendekatan *Blue Ocean Strategy* (Studi Kasus Pada**

***Traditional Food* di Eatventure Jogja City Mall**

(JCM)



Nama : Cahya Maestri Sang Rikma

Nomor Mahasiswa : 14313190

Program Studi : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 14 Februari 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,

Awan Setya Dewanta Drs., M.Ec.Dev

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

ANALISIS STRATEGI PENGEMBANGAN USAHA DENGAN PENDEKATAN BLUE OCEAN STRATEGY (STUDI KASUS PADA TRADITIONAL FOOD DI EATVENTURE JOGJA CITY MALL (JCM))

Disusun Oleh : CAHYA MAESTRI SANG RIKMA

Nomor Mahasiswa : 14313190

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan LULUS

Pada hari Jum'at, tanggal: 15 Maret 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Awan Setya Dewanta, Drs., M.Ec.Dev.

Penguji : Unggul Priyadi, Dr., M.Si.

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Jika Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

الجامعة الإسلامية  
الاستد بالاندو

## MOTTO

*Man Jadda Wa Jadda*

“Barang siapa yang bersungguh-sungguh akan mendapatkannya.”

Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu, Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui. (Q.S Al – Baqarah 216)



## HALAMAN PERSEMBAHAN

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah. Segala puji bagi Allah SWT, kita memuji-Nya, dan meminta pertolongan, pengampunan serta petunjuk kepada-Nya. Kita berlindung kepada Allah dari kejahatan diri kita dan keburukan amal kita. Barang siapa mendapat dari petunjuk Allah, maka tidak akan ada yang menyesatkannya dan barang siapa yang sesat maka tidak ada pemberi petunjuk baginya. Aku bersaksi bahwa tidak ada Tuhan selain Allah dan bahwa Muhammad adalah hamba dan Rasul-Nya. Semoga doa, shalawat tercurah pada junjungan dan suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW, keluarganya, dan sahabat serta siapa saja yang mendapat petunjuk hingga hari kiamat. Amin.

Banyak suka duka yang penulis jalani selama berproses, banyak pelajaran yang bisa penulis dapatkan, dan banyak pihak yang sangat membantu dalam memberikan semangat serta doa sehingga penulis bisa sampai pada tahap akhir dalam mengerjakan skripsi ini. Saya berterimakasih kepada :

1. Ibu Sri Budi Rahayu orangtua saya yang sangat luar biasa. Yang telah memberikan kasih sayang, do'a, dukungan serta motivasi baik secara moril maupun materil untuk selalu terikat dengan hukum syara' dan menjadi orang yang bahagia di dunia maupun di akhirat.
2. Kakak saya Aloen Dwi dan Badai Permadani, Ary Noa, terima kasih banyak telah memberikan kasih sayang, do'a, dukungan serta motivasi baik secara moril maupun materil untuk selalu terikat dengan hukum syara' dan menjadi orang yang bahagia di dunia maupun di akhirat.
3. Sahabat saya dari SD hingga saat ini Kiki Hernawati dan Putri Mutiara kuliah di tempat berbeda semua dengan jurusan berbeda pula tapi mereka tak pernah lupa untuk selalu meluangkan waktu meskipun hanya bertemu sesaat untuk saling bertukar bimbingan.

4. Untuk sahabat semasa kuliah semester 4 hingga satu bimbingan skripsi Putri Arifa Najib terimakasih banyak karena telah banyak membantu merevisi skripsi saya dengan teliti dan yang selalu memberikan masukan untuk bangkit kembali ketika terpuruk.
5. Untuk sahabat SMA Ku Ikho Tamara, Tika Yunia, Dian Rafita, Yusuf, Bennar Resal terima kasih selalu memberikan semangat yang luar biasa dan selalu memberikan masukan untuk bangkit kembali ketika terpuruk.
6. Untuk Sahabat ku Cintya Agustin, Esterlina, Dwi Laras, Tifa Kurnia, terimakasih atas waktu malam-malam untuk mendengarkan curhatanku dan selalu memberikan semangat yang luar biasa, meskipun kita tidak sering bertemu karena jarak yang jauh.
7. Untuk Teman-teman KKN unit 157 , terimakasih selalu memberikan semangat yang luar biasa, meskipun kita tidak sering bertemu karena jarak yang jauh.

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat dan karunia-Nya kepada penulis untuk bisa menyelesaikan penelitian skripsi dengan baik dan lancar. Skripsi ini merupakan syarat untuk meraih gelar Sarjana Ilmu Ekonomi (S.E).

Pada saat menyelesaikan skripsi ini penulis banyak dukungan dari berbagai pihak yang turut membantu dalam hal moril maupun materil, untuk itu penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada :

1. Bapak Sahabudin Sidiq,Dr., SE.,MA. selaku Ketua Prodi Ilmu Ekonomi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
2. Bapak Jaka Sriyana, SE. M.Si.,Ph.D. selaku Dekan Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.
3. Bapak Awan Setya Dewanta,Drs., M.Ec.Dev. selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Terimakasih atas

Dalam penulisan skripsi ini tentu masih banyak kekurangan, untuk itu penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan yang tidak disengaja. Penulis berharap skripsi ini dapat diterima dan dapat dijadikan masukan yang berarti bagi kebaikan dan keberhasilan semua pihak. Akhir kata, kurang lebihnya mohon maaf dan terimakasih.

Walaikumsalam Wr. Wb.